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Beitrag von „icecloud“ vom 8. November 2021, 23:26

Für meinen Überschlag habe ich einfach die Werte des M1 Max mal 8 genommen
und etwas gerundet.

In 2 Jahren sollte eine Profimaschine den Wert eigentlich erreichen können.

Bei der Grafik sollte gegenüber dem M1 Max ähnlich skaliert werden können.

Apple muss sich ja von den Mitbewerbern absetzen.

In 2 Jahren kann man noch eine Menge entwickeln.

Ich hoffe da einfach auf den Fortschritt.

Anwendungen, die die Power brauchen, finden sich immer.
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